





as Badezimmer ist weit mehr als ein Ort der Hygiene. Es ist der Raum, in dem Sie sich in den Morgenstunden vorbereiten und nach einem langen Tag zur Ruhe kommen. casaceramica versteht die Bedeutung dieses Rückzugsortes und bietet weit mehr als nur hochwertige Oberflächen und exklusive Produkte. Qualität, Kreativität und Einzigartigkeit prägen das Handeln des Unternehmens.

Mehr als nur ein Händler

casaceramica konzentriert sich auf die individuellen Bedürfnisse der Kunden und stimmt das Konzept auf diese ab, um den Start in den Tag angenehm zu gestalten und abends eine entspannende Atmosphäre zu bieten, in der man die Erlebnisse Revue passieren lassen kann. Mit diesem Anspruch hat casaceramica einen einzigartigen Showroom geschaffen, in dem komplexe Produkte verständlich und greifbar werden. Hier zeigt casaceramica, was möglich ist und wie Badezimmer heute verstanden werden sollten.

Ganzheitliche Konzepte

Der neu errichtete Showroom des Unternehmens ist darauf ausgelegt, ganzheitliche Konzepte zu gestalten. Hier werden Moodboards erstellt, um Ideen zu visualisieren. Kunden können Fliesen direkt an das Parkett halten und alle weiteren Produkte wie Waschtische, Armaturen, Saunas und Tapeten, darauf abstimmen.

So entsteht ein harmonisches und perfekt abgestimmtes Raumkonzept. Der Showroom ist viel mehr als ein Kompetenzzentrum, in dem Dienstleistungen wie Licht-, Sound- und Küchenplanungen Hand in Hand gehen. Diese ganzheitliche Herangehensweise ermöglicht es casaceramica, eine breite Palette an Leistungen anzubieten und sicherzustellen, dass alle Aspekte eines Projekts perfekt aufeinander abgestimmt sind. Über 25 Jahre Erfahrung zeigen sich nicht nur in den Designs, sondern auch in der Zusammenarbeit mit Partnern und mitarbeitenden Talenten.

Beratungsmodelle & Architekten

Das Unternehmen bietet verschiedene Beratungsmodelle, die individuell auf die Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten sind. In dem "Customer-Choice-Termin" werden die passenden Materialien zu Ihrem Vorhaben ausgesucht und zusammengestellt. Mit dem "crea+"-Termin werden kreative Ideen über Raumnutzung, Produktanordnung und Materialien ausgearbeitet, um ein greifbares Konzept mit Entwurfsskizzen und einer Materialauswahl zu erstellen. Architekten und Bauherren profitieren von der einzigartigen Vielfalt im Showroom. Zudem bietet casaceramica Architekten und Designern eine Plattform, um ihre Projekte mit Unterstützung durch Experten und spezielle Beratungsbereiche für Kundentermine optimal umzusetzen. So können die diversen Materialien mit allen Sinnen erlebt und Projekte perfekt realisiert werden.











Projekte & Planung

Im Rahmen eines anspruchsvollen Badezimmerprojekts hat casaceramica die Bedürfnisse seiner Kunden berücksichtigt und ein harmonisches Zusammenspiel von Funktionalität und Design geschaffen. Die Kunden wünschten sich einen großzügig wirkenden Raum, der Bewegungsfreiheit ohne Barrieren bietet. Diesem Wunsch wurde durch die Gestaltung einer tiefen Dusche ohne Tür entsprochen. Die Dusche verfügt über eine Sitzbank und ein Fenster am Ende, wodurch die Nutzer entspannt sitzen und gleichzeitig das Gefühl der Freiheit durch den Ausblick genießen können. Außerdem legten die Kunden großen Wert auf eine warme und einladende Farbgebung. Das Badezimmer wurde daher mit dezenten Beigeund Grautönen gestaltet, die eine beruhigende Atmosphäre schaffen. Die einzigen kräftigen Farbakzente setzen die Armaturen von Vola in einem Bronzeton, der Wärme in den Raum bringt. Die freistehende Badewanne und die Waschbecken aus Mineralwerkstoff in mattem Weiß tragen zur Leichtigkeit des Designs bei. Die zylindrischen Waschbecken stehen auf schlanken Sockeln, die ihnen eine schwebende Anmutung verleihen, während die ergonomisch geformte Badewanne zum Entspannen einlädt. Großformatige, hellgraue Bodenfliesen ergänzen die Farbpalette und bieten eine pflegeleichte Grundlage. Beleuchtete Nischen in den Wänden bieten Stauraum und setzen dekorative Akzente. Durch sorgfältige Planung und Berücksichtigung der Kundenwünsche entstand ein Badezimmer mit klaren Linien, harmonischer Farbgebung und hochwertigen Materialien. Das Ergebnis ist sowohl funktional als auch ästhetisch ansprechend und erfüllt die hohen Ansprüche der Kunden.

Perfekt abgestimmt

casaceramica bietet Standardlösungen, die in Farbe, Haptik und Funktion angepasst werden können sowie maßgefertigte Lösungen für besondere Räume. Bei Maßanfertigungen werden keine Kompromisse zwischen Praxis und Ästhetik gemacht. Im Gegensatz zu Standardlösungen bietet das Unternehmen bei Maßanfertigungen eine viel breitere Palette an Optionen, einschließlich Natursteine, Hölzer, Feinsteinzeug und spezifische Abmessungen. Hierbei werden die individuellen Bedürfnisse der Kunden perfekt auf das jeweilige Produkt abgestimmt, egal ob es sich um eine Standardoder Maßlösung handelt.

www.casaceramica.de





